
 

Von: Frauke Fassbinder [mailto:fraktion@gruene-greifswald.de]  
Gesendet: Donnerstag, 22. Oktober 2015 15:24 
An: Wille, Dietger 
Cc: Kanzlei der Bürgerschaft; Fassbinder (priv.), Stefan; Bittner, Ullrich; Madjarov, Peter; Oberst, 
Christoph; Grüne BS-Fraktion; "Krüger (Grüne), Alexander"; Ulrike Berger 
Betreff: Fragen Fraktion B.90/DIE GRÜNEN zum Quartalsbericht 

 

Sehr geehrter Herr Wille, 

hiermit schicke ich Ihnen wie telefonisch besprochen unsere Fragen zum Quartalsbericht 
Haushalt, den wir im übrigen für sehr übersichtlich und umfänglich für absolut angemessen 
hielten. Vielen Dank für die Weiterleitung der Fragen an die zuständigen Amtsleiter und eine 
Beantwortung der Fragen im Hauptausschuss am 2.11. 

Beste Grüße 
Frauke Fassbinder 

 

 

1. Gibt es inzwischen neue Telekommunikations-Verträge sowie neue Versicherungsverträge? 
(erstere sollten im 1. Quartal 2015 ausgeschrieben werden - Beschluss der Bürgerschaft 
19.11.2014 Ds 06/183) Wenn ja, bringen sie Einsparungen und in welcher Höhe? 

2. S. 10: Warum werden die geplanten Mittel für die Sanierung Theater nicht komplett in 
Anspruch genommen? Was genau soll damit an den Gebäuden Mehrzweckhalle und 
Volksstadion-Gebäude getan werden? 

3. S. 14: Wurden die Blumenkaskaden mit Städtebaufördermitteln finanziert? Ist deshalb eine 
Aufstellung nur in der Innenstadt möglich oder könnten Kaskaden auch in anderen Ortsteilen 
aufgestellt werden? 

4. S. 15: Bei welchen Hafengebühren werden Mindererträge in Höhe von 35 T Euro erwartet? 
Museumshafen, Wiecker Hafen, Hafen Ladebow? Warum gibt es diese Mindererträge? 

5. S. 15: Zu den Maßnahmen auf den Spielplätzen fehlen uns folgende Angaben: 
Wie viel kostet jede einzelne Maßnahme? 
Handelt es sich jeweils um eine Ersatzmaßnahme oder eine Neuanlage?  
Warum wurden ausgerechnet die benannten Maßnahmen zur Umsetzung ausgewählt? Welche 
anderen dringenden Maßnahmen in welchem Finanzumfang konnten evtl. nicht umgesetzt 
werden? 

Sind auch Spielgeräte und Gestaltungselemente für alle Generationen auf nicht schon 
vorhandenen Spielplätzen, sondern als Einzelelemente an strak frequentierten Orten (z.B. 
entlange Treidelpfad) zur Umsetzung vorgesehen? 

6. S. 19: Sind negative Konsequenzen aus den neuen, höheren Marktgebühren erkennbar? 
Gab es seither Abmeldungen von Händlern in größerem Umfang als üblich? 
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7. S. 19: Warum gab es Mindereinnahmen im Ordnungsamt? 

8. S. 24: Warum wird die Reduzierung des Verlustausgleichs Stadthalle nicht umgesetzt? 
Warum muss der PA im Gegenteil sogar erhöht werden? Warum konnte der 
Stadthallenmanager keine bessere Auslastung erreichen? Was sind die Probleme? 

9. S. 16: Warum gibt es Mindereinnahmen bei der Grundsteuer? Das müsste sich doch recht 
genau planen lassen. 
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